

Público

## El Gobierno de Baleares abrirá el hospital para crónicos de Inca en 2019

La construcción del hospital supondrá una inversión de 11 millones de euros, por parte de la Orden de San Juan de Dios.

---

PlantaDoce  
6 jun 2018 - 13:00

El Gobierno de Baleares rearma su sanidad. Francina Armengol, presidenta del Ejecutivo balear, colocó el pasado 4 de junio la primera piedra del futuro Hospital San Joan de Déu en Inca, en la isla de Mallorca, que promueve la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios. La nueva instalación se integra en la estrategia de cronicidad del Gobierno autonómico y está previsto que entre en funcionamiento a partir del verano de 2019.

La construcción del hospital supondrá una inversión de 11 millones de euros, por parte de la Orden de San Juan de Dios y permitirá dar respuesta a las necesidades asistenciales de la población de Inca y de toda el área de salud de Tramuntana.

El nuevo hospital se integrará en la red hospitalaria pública, con el mismo modelo asistencial que el San Juan de Dios de Palma, y se coordinará con el Hospital de Inca, siguiendo las directrices marcadas por el Servicio de Salud de las Islas Baleares.

**El nuevo hospital contará con 80 camas de hospitalización, repartidas en 44 habitaciones, y 20 plazas de atención en régimen ambulatorio,** donde se atenderán consultas de geriatría, traumatología y rehabilitación, entre otras especialidades.